

# Tag der offenen Höfe Jena-Burgau

Einen etwas ungewöhnlichen Auftritt hatten wir am 8. September. In Jena-Burgau fand der Tag der offenen Höfe statt. Alle bangten wegen des Wetters, doch dann schien die Sonne und alles konnte glatt über die Bühne gehen. Eine Bühne hatten wir jedoch nicht. Unser Auftritt fand passend zum Thema in einem Innenhof statt. Es war ein Teppich ausgerollt und die Tanzfläche war recht klein. An den Seiten rollte sich der Teppich leider immer wieder hoch, so dass für die Tänzer erhebliche Sturzgefahr bestand. So mussten einige Eltern aushelfen und wir postierten sie einfach an den Ecken des Teppichs und sie beschwerten diesen mit ihren Füßen. Um ein Programm von ca. einer 3/4 Stunde zu präsentieren, benötigen wir immer 3 Gruppen. Somit waren die Future Girls, die Happy Dancer und die Gruppe Mixed gekommen. Das sind ca. 35 Mädels. Die Umkleide war diesmal eine Garage. Hier quetschen sich nun die Kinder hinein und sie versuchten ihr Bestes zu geben. Im Programmheft stand das Show-Ballett mit Auftrittsbeginn um 15.00 Uhr. Seitens des Veranstalters wurde uns aber kurz vorher mitgeteilt, dass wir lieber schon 14.30 Uhr beginnen sollten. Die Future Girls präsentierten ihren Balletttanz, Amore und Wunder. Sie bekamen viel Applaus. Die Happy Dancer waren mit Bonbons und Schokolade sowie ihrem Rockstar am Start. Die Gruppe Mixed zeigten ihre Tänze Bailar und Herzbeben. Endlich war es dann so weit uns die konnten ihren neuen Tanz Balla Ciao präsentieren. Dabei haben sie

Masken auf. Eigentlich sieht das ganz lustig aus. Dies fanden aber einige kleine Kinder im Zuschauerbereich gar nicht so und sie waren dermaßen erschrocken, dass sie in Tränen ausbrachen und lauthals schrieten. Kurz nach 15.00 Uhr war unser Programm zu Ende nun dann kamen viele enttäuschte Besucher auf uns zu, die extra wegen des Auftritts in den Hof der Brunnengasse gekommen waren. Sie erlebten grade mal unsere letzten 2 Tänze. Wir konnten jedoch nichts zu dieser zeitlichen Programmverschiebung.



In der Panorama Gaststätte Schlegelsberg



Bella Ciao

# Panorama Gaststätte Schlegelsberg

Einen ungewöhnlichen Auftritt hatten wir am 14. September in der Panorama Gaststätte Schlegelsberg. Dort feierte ein Jubilar seinen 70. Geburtstag und wir sollten ein Programm darbieten. Die Gruppen Mixed und Star Dancer wechselten sich jeweils ab und so konnten wir insgesamt 8 Tänze präsentieren. Die Tänzer fühlten sich sehr wohl, denn in der Garderobe hatte das Geburtstagskind für die Mädels Getränke und Essen vorbereitet.

Auch unsere Tänzer waren gut drauf, denn außerplanmäßig hüpfen plötzlich die Mädchen der Star Dancer ins Publikum und sorgen dort mit einem Schunkelwalzer und einer Polonaise für gute Stimmung. Auch bei den Tänzen wollte der Applaus nicht enden. Zum Schluss erhielten die Tänzerinnen sogar vom Geburtstagskind jeder einen großen Strauß Blumen. Da waren die Mädchen total überrascht und begeistert. Solche Auftritte wünschen wir uns.